

Cubano Concepción recibe oferta de club polaco para próxima temporada



La Habana, 27 abr (RHC) Los clubes europeos siguen interesándose en voleibolistas cubanos. El caso más reciente es el del central Javier Concepción, quien llegará al voleibol de Polonia luego de una estacada temporada con el Obras de San Juan, Argentina.

El habanero de 22 años recibió la propuesta del club AZS Osztlyn, de la Plus Liga de Polonia, dirigido por el experimentado entrenador argentino, Daniel Castellani, y solo espera por los trámites legales de rigor para oficializar su fichaje.

De acuerdo con varios sitios especializados, Concepción será el primer cubano en jugar bajo el amparo de la Federación de Cuba en Polonia, para expertos la tercera liga más fuerte del mundo detrás de las de Italia y Rusia.

Natural de Guanabacoa, en la capital cubana, Concepción forma parte de la talentosa generación que ganó el pasado año medallas en los mundiales sub-21 (plata) y sub-23 (bronce), y el subtítulo en los Panamericanos de Lima.

Además de Concepción, otros 8 voleibolistas cubanos ya tienen ofertas de clubes de Europa y América para la próxima temporada y solo esperan por la finalización de los trámites legales.

Son ellos Marlon Yant (Lube Civitanova, de Italia), Miguel Ángel López (Sada Cruzeiro, de Brasil), Roamy Alonso, Osniel Melgarejo y Jesús Herrera (Chaumont 52, de Francia), José Carlos Romero (GFCO Ajaccio, de Francia), Julio Cárdenas (Tourcoing LM, de Francia) y el joven de 18 años José Miguel Gutiérrez (Poitiers, de Francia).

Luego de varias temporadas con notables éxitos principalmente en Argentina, el voleibol cubano enrumbó proa al primer nivel y se encuentra a las puertas de insertar a la mayoría de sus principales figuras en ligas europeas y en la de Brasil, esta última la mejor de América.

Guiado por una nueva generación y la inspiración del astro Robertlandy Simón, el equipo cubano tuvo un alentador 2019: ganó dos medallas mundiales, la Copa de Campeones de Norceca en Colorado Springs, el Norceca, de Canadá, la plata en los Panamericanos de Lima y estuvo a punto de clasificarse en el Preolímpico de Vancouver para los Juegos Olímpicos de Tokio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/221056-cubano-concepcion-recibe-oferta-de-club-polaco-para-proxima-temporada>



Radio Habana Cuba